

Highschool of Light and Dark

Kampf um die Vorherrschaft an der Kuro-Ne-Tsuchi High

Von TakumiYoru

Kapitel 5: Weg frei zu Runde 1!

Masashi konnte es nicht glauben. Er saß an seinem Schreibtisch und blickte aus dem Fenster. Wie konnte Rektorin Matsumoto dies nur wagen? Ohne seine Meinung einzuholen hatte sie einfach die Chinesischen Beamten um seine Adoptionspapiere gebeten. "Hab ich je gesagt das ich ihr Sohn werden will?!" zischte er gereizt und schlug mit seiner Faust auf den Tisch. Mit einem leichten Schwung drehte er sich mit seinem Bürostuhl um und erhob sich. Als er zur Tür ging, griff er sich im vorbeigehen sein Holzsword und verließ sein Zimmer.

Langsam schritt er über den Schulhof und machte sich auf den Weg zum Sportplatz. Er stellte sich in die Mitte und begann mit Schattenkämpfen. Er ließ das Schwert regelrecht tanzen und bewegte sich beinahe so geschickt wie ein gelernter Kämpfer. Der Junge Kämpfer fuhr fort bis ihm der Schweiß im Licht des Mondes auf der Stirn glitzerte. Er dann ließ er das Schwert schwer atmend zu Boden sinken. Er keuchte und sah zu den Sternen hinauf, schwach zeichnete sich der Mond hinter den Wolken ab und erhellte den Platz um einiges. Vielleicht war die vorherige Dunkelheit der Grund dafür das Masashi den Neuankömmling nicht bemerkt hatte. Auf dem leicht abfallenden Rasenhang saß jemand. Ein junger Mann mit stacheligen roten Haaren und einem hinterhältigem Grinsen auf dem Gesicht. Masashi blickte zu ihm herüber und verengte die Augen "Wer bist du und was willst du hier?" fragte er und wandte sich ihm zu. "Was interessiert es dich?" fragte der Fremde. Masashi konnte nicht erkennen ob es sich um einen Schüler des Internats handelte oder nicht "Los komm schon, spucks aus!" rief Masashi und schulterte das Holzsword. "Lassen wir es doch einfach dabei das ich ein ziemlicher starker Typ bin" erwiderte sein Gegenüber, erhob sich und sprang einfach den Hang hinab. Er landete etwa 5 Meter vor Masashi und grinste ihn an "Wie siehst du aus? Willst du nicht mal sehen wie gut du bist?" fragte er herausfordernd. "Was hätte ich davon?" fragte Masashi argwöhnisch "Was denn? Angst davor von der Schule zu fliegen wegen einem Kampf von dem keiner weiß?" fragte der andere spöttisch. Das war genug um den "Teufel in Menschengestalt" wie Masashi genannt wurde in Rage zu versetzen. Er warf das Schwert beiseite und attackierte den anderen mit einem hohen Schwungkick. Er traf ihn an der Linken Schulter, fegte ihn so um und sah ihn an "Na!? Was heißt hier Angst!?" fragte Masashi. Doch der andere rappelte sich unbeeindruckt wieder auf. Masashi ging in die nächste Angriffsposition, sein Gegner jedoch war schon wieder vor ihm und verpasste ihm einen krachenden Schlag in den Magen. Sofort blieb ihm der Atem weg, er spuckte aus

und keuchte vor Schmerz "Ich bin wirklich nicht übel was?" fragte der fremde hämisch als er zurück trat. Masashi sackte auf die Knie und blickte wütend auf "Na dann pass mal auf!" zischte er und katapultierte sich auf seinen Gegner zu, sprang hoch und überschlug sich in der Luft. Er packte ihn an den Schultern und schleuderte ihn mit dem Schwung seines Sprungs über sich hinweg. Der Fremde krachte mit dem Rücken auf den Rasengang. "Nicht übel! Dein Spitzname gebührt dir zu recht" erwiderte der Typ und stand abermals auf. Masashi konnte es nicht glauben, was in aller Welt war das für ein Typ?! Ehe Masashi es sich versah konnte er sich nur noch gegen die Tritte und Schläge die auf ihn einprasselten verteidigen. Dann ließ er für einen kurzen Moment seine Deckung offen und wurde direkt getroffen. Nun konnte er sich nicht mehr richtig verteidigen und musste alles einstecken.

Am Ende lag er keuchend und schwer angeschlagen auf dem Boden und sah zu seinem Gegner hoch "Pass mal auf kurzer, ich heiße Kenta Tomoeda und gehöre zu Akuma's Truppe! Außerdem bin ich der große Bruder, des Anführers der Fiesen Fünf" erklärte er und trat Masashi in die Rippen als dieser sich aufstemmen wollte. "Sieh es also als Rache für meinen kleinen Bruder und auch als Warnung, stell dich bloß nicht Akuma in den Weg" er wandte sich um und verschwand in der Dunkelheit. Und Masashi's Augen fielen zu.

Als er seine Augen aufschlug konnte er schwach die Umrisse von Kouta und Alice über sich erkennen. Er fühlte sich gar nicht als würde auf dem Sportplatz liegen, stattdessen schien er in seinem Bett zu liegen. "Kouta-kun! Er wacht auf! Masashi-kun wacht auf!" rief Alice und Kouta beugte sich über seinen Kumpel "Hey, wie fühlst du dich Masashi?" fragte er leise "Keine Ahnung, als ob mich ein Presslufthammer bearbeitet hätte" brachte er schwach hervor. "Ich hoffe meine Heilmagie hat dir ein wenig geholfen, ist leider nicht mein Spezialgebiet" sagte Alice kleinlaut und umklammerte ihren Zauberstab "Schon gut, es geht mir gut". Die beiden nickten "Wie bist du nur auf die Idee gekommen gegen Kenta Tomoeda anzutreten?" fragte Kouta "Ich wusste nicht wer er war! Er hat es mir erst gesagt als ich am Boden lag" erwiderte Masashi und versuchte sich aufzusetzen. Doch die beiden versuchten ihn zurückzudrücken "Ich werd wieder gegen ihn kämpfen" sagte er verbissen "Bist du wahnsinnig?!" fragte Alice "Beim nächsten mal wird er dich Krankenhausreif prügeln!!" fügte sie hinzu "Ich kann sowas aber nicht auf mir sitzen lassen!" knurrte er "Du wirst dich erstmal erholen" sagte Kouta "Paah und währenddessen geht diese blöde Adoption weiter voran" murrte Masashi leise. Alice und Kouta tauschten Blicke aus "Du solltest dich nicht so sehr darüber aufregen, immerhin hast du leider keine Familie mehr" sagte Alice leise "Vielleicht will ich aber auch keine neue?!" fragte er. Plötzlich klopfte es an der Tür und Alice ging hin. "Sei nicht so zu ihr, sie hat echt alles gegeben dir die meisten Schmerzen zu nehmen und du pampst sie so an" sagte Kouta vorwurfsvoll. Alice kam mit einem Mädchen an ihrer Seite zurück, sie trug eine Schuluniform und langes schwarzes Haar "Hallo, ich bin Saionji Matsumoto. Ich bin Rektorin Matsumoto's Adoptivtochter" stellte sie sich vor und die drei sahen sie an. "Ich habe gehört das du vielleicht bald mein Stiefbruder werden könntest und da dachte ich mir ich besuche dich mal. Alice-chan hat mir bereits erzählt was passiert ist" sagte sie mitfühlend "Achja? Na da hat Alice ja echt geplaudert" sagte er und bekam sofort eine von Alice an den Hinterkopf gelangt. "Also eigentlich bist du mir sehr sympatisch. Aber ich sehe wie kraftlos du im Moment bist. Wir sehen uns dann später" sagte Saionji und verließ das Zimmer wieder. "Irgendwie ist sie schon nett" sagte Kouta "Sie ist eine Elfe! Was erwartest du da?!" fragte Kouta gespielt gereizt. Selbst

Masashi war nun plötzlich nach lachen zu mute "Naja vielleicht ist es doch was schönes wieder eine Familie zu haben. Ich werd drüber nachdenken" erklärte er